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Alcaldes solicitaron al Presidente Boric que la 
“pausa activa” continúe en el SLEP Licancabur 
POSTERGACIÓN. En cinco de las nueve comunas en la región están a contrarreloj en este tema, ya que sus ediles van a la 
repostulación por otro período en las próximas elecciones municipales, y deben dejar sus cargos esta semana. 

Willy Briceño Romero 
redaccionOmercuriocalama.cl 

os alcaldes pertenecien- 
L tes a la Asociación de 

Municipalidades de la 
Región de Antofagasta 
(AMRA), a través de una carta 
remitida al Presidente de la Re- 

pública, Gabriel Boric, solici- 
tan la postergación de la pues- 
ta en funcionamiento del Ser- 
vicio Localde Educación Públi- 
ca (SLEP) Licancabur por lo 
menos en dos años más. 

Cabe señalar, que este 
SLEP debería de comenzar a 
funcionar con eltraspaso de7O 
establecimientos educaciona- 
les municipalizados de las co- 
munas de Calama, San Pedro 
de Atacama, Ollagile, María 
Elenay Tocopilla, el 1 de enero 
del 2025, tras haberse poster- 
gado en dos ocasiones a la fe- 
cha 

La petición de los ediles de 
laregión, liderada por el presi- 
dente dela AMRA, el alcalde de 
la comuna de Mejillones, Mar- 
celino Carvajal, está basada en 
la falta de una respuesta por 
parte del ministro de Educa- 
ción, Nicolás Cataldo, que en 
una visita a la ciudad de Cala- 
ma, donde se reunió con los re- 
presentantes alcaldicios se 
comprometió que de acuerdo 
aun análisis técnico determi- 

naría en este mes el traspaso 
dela educación municipaliza- 
da a la nueva administración 
pública. 

“Ha habido falta a la pala- 
bra. El ministro de Educación 
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ALCALDES DE LA REGIÓN HICIERON ENTREGA A LA DELEGADA PRESIDENCIAL DE CARTA SOLICITANDO AL PRESIDENTE BORIC POSTERGACIÓN DEL SLEP. 

se comprometió que nos ibaa 
informar porsio porno”, plan- 
1eó el presidente de AMRA, 
quien reconoció que existe in- 
certidumbre a pocos días que 
tengan que dejar suscargos los 
alcaldesque van alareelección 
en la región de Antofagasta. 
“Estamos trabajandoeneel pre- 
supuesto municipal, cómo de- 
jamos recursos que se tienen 
que destinar a indemniza- 
ción”, donde reiteró que esto 
podría significar otra deuda 
histórica en la educación al 
considerar los montos asocia- 
dos al traspaso de los recintos 
escolares. 

Asimismo, agregó que “no 
se han hecho las cosas bien”. 
La experiencia de lo que acon- 

teció en la región de Atacama 
es un reflejo de lo que podría 
ocurrir en Antofagasta. es por 
estarazón, queestán solicitan- 
do que se mantenga la “pausa 
activa” por lo menos por dos 
años más, donde todos los en- 
tes involucrados deberán de 
trabajar para concretar esta ini- 
ciativa que de acuerdo a lo 
planteado debería de quedar 
resuelta antes de dejar los car- 
gos para repostularse en las 
próximas elecciones municipa- 
les. 

PETICIÓN DE ALCALDES 
La alcaldesa de Tocopilla, Lju- 
bica Kurtovic, consideró que 
“el reclamo va más que r todo 
porlafalta de respeto, la displi- 

encia que ha tendido la Direc- 
ción de Educación Pública 

(DEP), comotambién del direc- 
tor del SLEP Licancabur, que 
nosehaacercado alosalcaldes 
para ver este proceso de tras- 
paso. Hay una incertidumbre 
no solo de los alcaldes, inde- 
pendiente de las elecciones 
municipales”, donde indicó 
que “hay personas que están 
trabajando en el sistema y no 
tienen una respuesta. No pue- 
de ser que una institución del 
Estado trabaje tan improvisa- 
de”. 

Además, de manifestar que 
“el compromiso del Ministro 
Cataldo, cuando se reunió con 
los alcaldesen Calama, eraque 
ibaa tener una respuesta antes 

  

de este proceso. Nosotros nos 
retiramos mañana, eindepen- 
diente de los resultados noso- 
tros estamos viendo por las 
personas”. 

Mientras que el alcaide de 
María Elena, Omar Norambue- 
ba, recalcó que “hemos decidi- 
do adoptar esta determina- 
ción, ya que no podemos ser 
tan irresponsable de ir a un 
proceso eleccionariosin saber 
quevaa decir el gobierno des- 
pués, que vamos a dejar, por- 
que nadie garantiza que este- 
mos de retorno, y lo digo con 
mucha responsabilidad. Pero, 
tenemos que tomar decisiones 
frías, y lo más importante que 
están los estudiantes y las per- 
sonas”, considerando la planta 

Ediles plantean sus 
inquietudes locales 

eSibien, el ministro de Edu- 
cación se comprometió a en- 
tregar una respuesta en sep- 
tiembre, y este mes aún no 
termina, los alcaldes que van 
ala reelección dejan sus car- 
gos en los próximos días. 

e Entrelas peticiones al Presi- 
dente Boric, se contempla 
mantenerla pausa activa por 
el periodo de alo menos dos 
años; Entregar y garantizar los 
recursos para las indemniza- 
cionesrespectivas detrabaja- 
dores desvinculados del siste- 
ma; Instalación de las oficinas 
locales durante el periodo de 
traspaso. 

docente como también admi- 
nistrativa. 

Al igual que sus pares de 
María Elena y Tocopilla, el al- 
calde de Calama, Eliecer Cha- 
'morro, quien también resulta 
ser el presidente de la Asocia- 
ción de Municipalidades del 
Norte de Chile (Amunoch) re- 
marcó que “a través de la 
AMRA hemos solicitado quese 
haga la postergación”, donde 
recordó que el ministro puso 
plazo durante este mes enrela- 
ción a respuestas. “Nos preo- 
cupa bastante que no haya pro- 
nunciamiento, necesitamos la 

postergación. En este momen- 
to, los SLEPs a nivel nacional 

no dan garantía de rendimien- 
to educacional”. es 

beneficiados con plan “Mi Taxi Eléctrico” 
ELECTROMOVILIDAD. $011 los primeros de 60 propietarios de 
vehículos que esperan que se sumen al cambio en la región. 

os conductores del 

D transporte público en 
Calama resultaron be- 

neficiados con aportes guber- 
'namentales parala adquisición 
de un moderno vehículo a tra- 

vés del programa “Mi Taxi 
Eléctrico”, que aún está en 
proceso de postulación, y que 

inicialmente favorecerá a 60 

choferes en laregión de Anto- 
fagasta. 

La iniciativa impulsada por 
la Seremi de Energía, financia- 
doporel Gobierno Regional de 
Antofagasta con fondos del 
FNDRaprobados porel Conse- 
joRegional, tiene comoobjeti- 
vo apoyar a propietarios de ta- 
xis básicos y colectivos urba- 

nos de las comunas de Antofa- 
gasta y Calama para que pue- 
dan cambiar sus vehículos de 
trabajo convencionales por 
uno eléctrico. 

En este caso, los que reci- 
bieronlas llaves de estos vehí- 
culosresultaron la conductora 
de la Línea 11, Roxana Rojas, 
quien indicó querecibieron un 

aporte de $16 millones, de una 
máquina dealta tecnología con 
unvalor de $35 millones. Agra- 
deció a todos que hicieron po- 
sible concretar este “sueño” 
instando a participar a sus 
compañeros de labores. 

Mientras que el otro benefi: 
ciario, el conductor de taxis- 
básicos, Carlos Corman, plan- 
1e6 queserá un embajador pa- 
ra dar a conocer los beneficios 
de este programa de electro- 
movilidad enla comuna. 65 'LOÍNOS FUERON LOS PRIMEROS BENEFICIADOS CON “MI TAXI ELÉCTRICO”. 
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